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Bewerbung für die Reserveliste zur Wahl des Städteregionstags und für den Regionalwahlbezirk 
27 (Marschiertor, Hangeweiher) 

Liebe Freundinnen und Freunde,                                                                                                                              
liebe Grüne in der Städteregion Aachen, 

ich bewerbe mich noch einmal für den Städteregionstag für einen der vorderen Plätze auf der 
Reserveliste sowie für als Direktkandidatin im Regionalwahlbezirk 27 (Marschiertor, 
Hangeweiher).  

Seit 2020 durfte ich bereits Mitglied im Städteregionstag sein und dort auch für 2,5 Jahre im 
Team mit Werner Krickel als Fraktionsvorsitzende arbeiten. Ich muss sagen, es hat Spaß 
gemacht nach 16 Jahren Arbeit in der Stadtverwaltung Aachen wieder auf die politische Seite zu 
wechseln und Dinge anzustoßen. Gerade im Bereich des Ausschusses für Umwelt, Mobilität und 
Klima, in dem ich Sprecherin unserer Fraktion bin, ist uns viel gelungen und konnten wir mit 
unserem Koalitionspartner der CDU einiges bewirken, was unsere Region auf den Weg zur 
Klimaneutralität bis 2030 bringt. Nur einige Beispiele:       

                                                                                                                                                                                                                       
- Bis 2030 werden alle Gebäude der Städteregion inclusive der Parkplätze mit                                                               
Photovoltaikanlagen und Speichern ausgerüstet.                                                                                                          
- Auf unseren Antrag hin fördert die Städteregion Photovoltaikanlagen und Speicher auf privaten 
Dächern, bezieht dabei mittlerweile Mieter*innen in die Förderung ein und gestaltet die 
Förderung nach sozialen Kriterien.                                                                                                                                                
- Nach vielen, vielen Jahren ist es uns gelungen die beiden lokalen Energieversorger Enwor und 
STAWAG zusammenzuführen und damit haben wir neben mehr Effizienz auch die Privatisierung 
der Wasserversorgung in der Städteregion verhindert.                                                                                          
- Im Radverkehr haben wir ein städteregionales Radverkehrskonzept mit dem Ausbau von 
Radfernwegen angestoßen. Auch wenn uns der Ausbau zu langsam vorangeht, gibt es hier kein 
zurück.                                                                                                                                                                                                                        
- Und wir haben die Regiotram mit auf den Weg gebracht, von der ich hoffe, in ein paar Jahren mit 
euch durch die Region fahren zu können.                                                                                                                               

An diesen Projekten und neuen möchte ich gerne noch ein wenig weiterarbeiten und würde mich 
über eure Unterstützung freuen. 

Vielen Dank 

 



Zu meiner Person:                                                                                                                                                             
geb. 1957 in Heinsberg                                                                                                                                               
Studium der Architektur an der RWTH Aachen                                                                                                
verheiratet, 2 Kinder, 4 Enkel*innen 

Grün:                                                                                                                                                                                       
Mitglied seit 1984                                                                                                                                                                    
LT-Abgeordnete NRW 1990 -1999, und dort Fraktionssprecherin von 1995-1999                 
Dezernentin für Bauen, Umwelt und Mobilität in der Stadt Aachen von 1999-2015                   
Mitglied im Städteregionstag 2020-2025, dort Fraktionsvorsitzende von 2020-2023 und 
umweltpolitische Sprecherin 

 


